

CHANTRAINE

Scrabble : L'école Desnos bien représentée à la finale régionale du concours des écoles

Pour la sixième année consécutive, l'école Robert Desnos a participé au concours des écoles proposé par la Fédération Française de Scrabble.

Initialement programmée le 2 février, la finale locale de ce concours s'est déroulée le mercredi 2 mars en matinée. Elle a réuni 23 élèves du CE2 au CM2 souhaitant consacrer leur mercredi matin à cette discipline.

En présence de leur enseignant et avec l'aide de nombreux parents pour assurer la logistique, les écoliers ont réussi à appliquer chacun avec son propre vocabulaire - leurs acquis issus de l'animation proposée à l'automne dernier en classe.

Si les deux années précédentes n'ont pu aboutir pour cause de crise sanitaire, il semble raisonnable de penser que la finale prévue



Pas de stress pour les 23 élèves, lors de la finale locale du concours des écoles proposé par Fédération Française de Scrabble.

le 4 juin prochain à Paris ait lieu. Des espoirs pour cette finale au regard des résultats obtenus par certains candidats comme ce fut le cas lors des 3 premières éditions avec des représentants de l'école.

En attendant la finale, 11 élèves sont qualifiés pour

l'étape régionale le mois prochain en Moselle. Ces derniers pourront s'ils le souhaitent, se rendre au club de Bruyères les mercredis après-midi pour des séances de perfectionnement et pour une découverte plus large de la compétition.